

Le Travail inspirépar **Pierre d'Elbée**,

L'Harmattan, 210 p., 21,50 €.



L'auteur, docteur en philosophie et conseil en entreprise, a beaucoup lu sur tout ce qui touche au travail et beaucoup écouté les hommes au travail. Il en a tiré des réflexions variées, profondes mais accessibles, n'évacuant ni l'humour ni la foi, sur cette réalité que nous appréhendons souvent comme une souffrance, mais dont nous attendons pourtant, plus ou moins consciemment, qu'elle permette le bonheur. Rassemblant ces méditations en un abécédaire : « autorité », « changement », « confiance », « engagement », « vocation »... parmi une quarantaine de sujets

détaillant les aspects
du travail, il traite chacun
avec attention et finesse,
et une compréhension
remarquable des personnes,
de leurs ressources,
limites et espérances. ■

Édouard Huber